

感謝のお言葉（1月分）

- それぞれの職員の皆さんにとっても丁寧に対応していただきました。食事に関しても、細やかな心配りを感じました。うどんの時には箸が四角だったり、手が汚れそうな時にはおしぼりが添えられていたりとストレスなく過ごすことができました。ありがとうございました。
- 先生や看護師さんを始め、皆さんとても親切で感じが良かったです。おかげさまで快適な入院生活を送ることができました。特に手術前は不安な気持ちも大きかったですが、優しく寄り添ってくださり、安心して手術に臨めました。ありがとうございました。

感謝のお言葉（2月分）

- 手術の翌日、担当の先生方には丁寧に対応して頂き、私の抱く疑問点にきちんとお答えを下さったので、安心感が増しました。リハビリを受けることで急激に可動域が広がったので、術後に患部を動かすことを怖がって、気分が内向きになりそうだったところを救われた気持ちになりました。職員の皆様のプロ意識と献身的な姿に感銘を受けた入院期間でした。
- 何度か（5～6回）入院していますが、毎回職員の方々の対応が素晴らしいです。疾患により手術の入院のときなどは流動食など食事に制限があるのですが、とても美味しくていろいろと工夫していただいているんだらうな…と感謝しています。